

Jobrouter von Aptean übernommen

Dezember 2024

GHZ Partners berät Aptean bei der Übernahme der JobRouter AG

GHZ Partners freut sich bekannt zu geben, als M&A-Berater für Aptean, einem globalen Anbieter von KI-gesteuerten ERP- und SCM Softwarelösungen, bei der Übernahme der JobRouter AG, einem führenden Anbieter von BPM Software Lösungen mit Sitz in Mannheim, Deutschland, beraten zu haben.

JobRouter`s Low-Code Software Plattform hilft Unternehmen komplexe Prozesse in Echtzeit zu verwalten und zu automatisieren. Jobrouter beschäftigt 114 Vollzeitbeschäftigte und erzielt eine SaaS-Wachstumsrate von etwa 80%. Aptean hat sich verpflichtet, weiterhin in JobRouter zu investieren und die bestehenden Kunden und Partner zu unterstützen und gleichzeitig die Lösung auf den großen und wachsenden Kundenstamm von Aptean auszuweiten.

Mit der Übernahme von JobRouter erweitert Aptean sein Angebot im Bereich der Prozessautomatisierung und kann so die Bedürfnisse seiner globalen ERP-Kundenbasis noch besser bedienen und den bestehenden JobRouter-Kunden und -Partnern Zugang zu einem breiten Portfolio an marktführenden Lösungen bieten.

„Der Zusammenschluss von JobRouter und Aptean bietet uns eine spannende Möglichkeit, unsere globale Expansion voranzutreiben und die Prozessautomatisierungsbedürfnisse der zahlreichen ERP- und SCM-Kunden von Aptean zu adressieren“, fügen Axel Ensinger & Marcus Nagel, Co-CEOs von JobRouter, hinzu. „Als Teil von Aptean werden wir weiterhin in unser langfristiges Wachstum investieren und unseren Kunden und Partnern Zugang zu zahlreichen ergänzenden Lösungen bieten.“

„Aptean freut sich sehr über die Erweiterung seiner Möglichkeiten, dem weltweiten Kundenstamm erstklassige Lösungen für die intelligente Prozessautomatisierung anzubieten“, sagt TVN Reddy, CEO von Aptean. „Mit der Aufnahme von JobRouter etabliert sich Aptean weiter als Anbieter der Wahl für die Lösung komplexer Geschäftsprobleme.“ Die Bedingungen der Transaktion wurden nicht bekannt gegeben.

